

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 31. Oktober 2023

Richtfest der neuen Kita Mainfächer in Mainflingen

Neun Monate nach dem Spatenstich feierte die Gemeinde Mainhausen gemeinsam mit den Handwerkern, den Architektur- und Ingenieurbüros, den Verantwortlichen aus dem Fachbereich Hochbau und Gemeindeentwicklung sowie Vertretern der Gemeindegremien und der Kreispolitik die Fertigstellung des Rohbaus der neuen Kindertagesstätte „Mainfächer“ im Ortsteil Mainflingen.



Fehlen an diesem besonderen Tag durften auch nicht die Kinder und Erzieherinnen aus der Kita Panama. Mit dem Kinderlied „Wer will fleißige Handwerker sehn, der muss in den Mainfächer gehn“ brachten sie einen unterhaltsamen Beitrag zum festlichen Richtspruch des Zimmermanns. Der von den Kindern er Kita Pustebäume selbstgestaltete Richtbaum wurde am Giebel des neuen Gebäudes angebracht und der obligatorische Glaswurf vollzogen.

„Ohne das Engagement aller könnten wir den Kindergarten ausbau nur schwer stemmen“, dankte Herr Bürgermeister Frank Simon allen Beteiligten. „Hier wächst eine kinder- und familienfreundliche Infrastruktur, mit der wir auf lange Zeit unverzichtbare Betreuungsplätze für die Gemeinde sichern.“ Kreisbeigeordneter Carsten Müller überbrachte die Grüße von Landrat Oliver Quilling und kündigte mündlich die Fördermittel des Landes Hessen an.

Die neue Einrichtung wird insgesamt 2 Gruppen U3 (24 Kinder) und 3 Gruppen Ü3 (75 Kinder) umfassen. Alle Plätze sind als Ganztagsplätze mit Mittagsversorgung vorgesehen. Da alle Arbeiten im Zeitplan verlaufen, wird mit einer termingerechten Eröffnung zu rechnen sein.

Foto: Erhard Bonifer